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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Neues Dateninstitut im Land Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwieweit ist der Senat in den Prozess der Gründung eines (Bundes-) 
Dateninstituts eingebunden? 
 

2. Welche Strategie verfolgt der Senat, damit Bremen und Bremerhaven bei der 
Standortsuche für das Dateninstitut berücksichtigt werden? 
 

3. Welche Argumente sprechen aus Sicht des Senats für eine Ansiedlung des 
Dateninstituts im Land Bremen? 

 
 
 

Martin Güntner, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


